

HOMMAGE RENDU À DES FONCTIONNAIRES CE SOIR DANS LA CAPITALE PROVINCIALE

Le Prix 2015 du premier ministre pour l'excellence dans la fonction publique sera décerné ce soir à six équipes impressionnantes.

« Félicitations à nos lauréats de 2015 », a déclaré monsieur Don McMorris, vice-premier ministre et ministre responsable de la Commission de la fonction publique. « L'exemple exceptionnel de votre travail acharné, votre dévouement et votre innovation permet de construire une meilleure province pour tous les citoyens de la Saskatchewan. »

Le Prix du premier ministre pour l'excellence rend hommage aux fonctionnaires provinciaux dans les catégories de l'innovation, du service de qualité et du leadership.

Cette année, les équipes lauréates sont :

- Équipe *Aide-moi à raconter mon histoire*, ministère de l'Éducation (Innovation)
- Équipe du processus d'obligation de consulter, ministère des Relations gouvernementales (Leadership)
- Équipe des collectivités à croissance rapide, ministère des Relations gouvernementales (Service de qualité)
- Équipe d'intervention face aux inondations de 2014, ministère de la Voirie et de l'Infrastructure (Service de qualité)
- Équipe d'intervention auprès des délinquants violents, ministère de la Justice (Innovation)
- Équipe de soutien des mesures novatrices favorisant la présence et la sécurité, Régie des alcools et des jeux de hasard de la Saskatchewan (Leadership)

Pour de plus amples renseignements sur ce prix, consultez le <http://www.saskatchewan.ca/honoursawards> et cliquez sur le lien du Prix du premier ministre pour l'excellence dans la fonction publique (Premier's Award for Excellence in the Public Service).

-30-

Renseignements :

Dan Palmer
Affaires intergouvernementales
Regina
Téléphone : 306-787-2155
Courriel : dan.palmer@gov.sk.ca